REPORTAJES DE INTERÉS

9ª EDICIÓN DE PUERTAS ABJERTAS EN EL INSTITUTO DE INGENIERÍA DE LA UNAM

La novena edición de "Puertas abiertas del Instituto de Ingeniería" se llevó a cabo el pasado 7 de marzo tanto en las instalaciones de Ciudad Universitaria, como en las dos sedes Foráneas ubicadas en Juriquilla, Querétaro y en Sisal, Yucatán. El objetivo de Puertas Abiertas es divulgar los trabajos de investigación que realizan los académicos del Instituto de Ingeniería en beneficio de la sociedad y de las próximas generaciones.

Como cada año la jornada fue exitosa, hubo una asistencia de aproximadamente 650 personas quienes visitaron 19 laboratorios en Ciudad Universitaria, más 197 personas en Juriquilla, desafortunadamente Sisal no tuvo la misma suerte va que estas instalaciones se encuentran retiradas. Los visitantes fueron atendidos por investigadores y estudiantes altamente capacitados para brindar la explicación adecuada dependiendo del público asistente.

Puertas Abiertas brinda la oportunidad de conocer un amplio panorama de las ingenierías. Además, muchos de los estudiantes que nos visitan ese día deciden integrarse al Programa de Becas de IIUNAM para desarrollar su tesis de licenciatura, maestría o doctorado, solicitar una estancia académica, o cubrir el servicio social.





